



桑原 史成氏

三十五年の七月、水俣に飛び込んでもらいました。

◇ “水俣病”というのは型災災害の典型的なものですね。工場労働のために生命がおぢやかなわという現実、これでどうのかといふへんもせたね。

桑原さんは農業高校和歌山の園。高校生がてを考つたこのいなか町で桑原さんは水俣病を経験してゐる。

私の郷里の鉱毒事件が私の暗黙に深く刻み込まれていたのだしさう。水俣病のこと

を聞いたとき、これはたいへんたと思つました。水俣病は水俣だけの問題ではない。日本

本の農業金体の問題、日本の

人みんなに知つてもらわねば

水俣病紹介に使命感



本当にたまらない魅力を感じて、夜学の専門学校にも通つたところ変わった。水俣にやつてきたのは学校卒業直後である。そして一ヶ月間、過田の生活の中に溶け込む努力がつづいた。田舎のスパイと間違えられたこともあり、困ったこともありました。このとおり田舎者か

ら富士フィルムの幹部に安定たところ変わった。水俣にやつてきたのは学校卒業直後である。そして一ヶ月間、過田の生活の中に溶け込む努力がつづいた。田舎のスパイと間違えられたことは、田舎の魅力があつたからです。私が水俣病の写真を写さしむができたのは、船大の医学部の徳田助教授や友人で同じく水俣病の社会的背景を調べてゐる宇井純氏ら多くの人の協力があつたからです。そういう支援がいつでも私に水俣病との戦いを支えてくれたといつていいよ

た。が、ひじたのじい農業災害の実情を世間に話すよりといふいう桑原さんの姿勢が理解してもらえたはずはない。“あんたは味方なんだね。”と協力しあげねやうとなつた。こ

うしてひとめぐりたのが水俣病写真展の作品であり、和十一年生まれ。三十五年東京大・東京農業高等専門学校卒業。日本写真家協会会員。二十七歳。熊本市農業研究員。二十一年に水俣病写真展（日本写真）を開いた。

もう少し詳しく説いておきます。水俣病の問題がなくない、一年ぐらいたれども農業家の命運で水俣病写真展（日本写真）を開いた。